

Le président Díaz-Canel analyse les mesures pour la réduction des cas de Covid-19 à Cuba



Un groupe temporaire du gouvernement analyse systématiquement le comportement du Covid-19, les protocoles sanitaires et les mesures à prendre pour le contrôle de la maladie.

La Havane, 28 nov. (RHC)- Cuba connaît en ce moment une franche diminution des cas actifs de Covid-19. Les hospitalisations pour cause de la maladie ont chuté en dessous de mille. Pourtant le président

Miguel Díaz-Canel a analysé cette fin de semaine les mesures pour endiguer la propagation du Covid-19 dans des provinces ayant des indicateurs inquiétants.

Lors de la réunion habituelle du groupe de travail temporaire pour le contrôle de la maladie, le chef de l'état a notamment discuté par vidéo-conférence avec les gouverneurs d'Holguín et de Camagüey, des mesures entreprises dans ce but.

Ces deux provinces de l'est du pays recensent actuellement le plus grand nombre d'hospitalisations.

Le ministre de la Santé, le Dr José Ángel Portal, a informé que ce vendredi le pays avait enregistré 183 cas positifs et un décès dans tout le pays.

Ces 15 derniers jours, Cuba a comptabilisé 3 mille 946 infections pour un taux de 35.4 sur 100 mille habitants.

Selon le ministre, les provinces de Camaguey, Sancti Spiritus, Holguin, Las Tunas, Villa Clara, Ciego de Avila et Pinar del Rio vivent la situation la plus complexe du pays.

La production et la distribution d'oxygène médical, un autre point de l'ordre du jour, se comporte conformément aux besoins du système de santé.

Lors de la réunion, la plus haute direction du pays a d'autre part évalué la situation énergétique de la nation. Le ministre de l'Énergie et des Mines, Liván Arronte, a communiqué que depuis quelques jours, il n'y a pas de coupures d'électricité dues à la capacité de production aux heures de pointe.

Miguel Díaz-Canel a salué les travailleurs du secteur et a exprimé son désir que ce comportement perdure.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/278449-le-president-diaz-canel-analyse-les-mesures-pour-la-reduction-des-cas-de-covid-19-a-cuba>



Radio Habana Cuba